

Arrivée sans problèmes à Grootberg. Sur la route nous avons vu : oréotragues, koudous, springboks et nos premiers impalas pour ce voyage.

La vue du lodge est toujours aussi sympathique et nous sommes accueillis par un grand nombre de starling, redeyes bulbul et Damans des rochers.



Seul petit bémol, alors qu'avant il était possible de se promener sur le plateau, ce n'est maintenant plus possible sauf dans un périmètre réduit car un lion a élu domicile dans les parages immédiats du lodge.

Cet après-midi petite promenade à pied avec la chance de nous approcher très près (20m) d'un groupe de 4 oryx et d'un springbok